

La UJI sigue en el proyecto Uniesport de Trinidad Alfonso - Mediterráneo - 24/03/2021

MULTIDEPORTE ► AYUDAS AL DEPORTE UNIVERSITARIO

La UJI sigue en el proyecto Uniesport de Trinidad Alfonso

La fundación y las siete universidades de la Comunitat renuevan el proyecto para el 2021

R. D.
deportes@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Las siete universidades de la Comunitat Valenciana y la Fundación Trinidad Alfonso han renovado un año más su compromiso para promocionar el deporte universitario a través de la iniciativa Uniesport. La firma de los convenios de colaboración se realizó ayer las instalaciones de la Universidad Miguel Hernández de Elche y a la misma acudieron los rectores de las siete universidades de la Comunitat Valenciana.

Mediante el acuerdo, las ocho entidades colaborarán de nuevo para impulsar proyectos vinculados con el deporte, contribuirán al desarrollo del deporte universitario en todos sus ámbitos, colaborarán para concienciar a la sociedad y a los deportistas sobre la importancia de conciliar deporte y estudios y darán visibilidad a los valores de la cultura del esfuerzo, así como a los diferentes proyectos que promueve la Fundación.



TRINIDAD ALFONSO

►► La iniciativa Uniesport une a las universidades de toda la Comunitat.

En concreto, suscribió el acuerdo la rectora de la Universitat de València (UVEG), María Vicenta Mestre Escrivà; el rector de la Universitat Politècnica de València (UPV), Francisco Mora Mas; el vicedirector de Investigación de la Universidad de Alicante (UA), Juan Mora Pastor; la rectora de la Universitat Jaume I de Castelló (UJI), Eva Alcón; el rector de la UMH,

Juan José Ruiz Martínez; el rector de la Universidad CEU Cardenal Herrera (CEU-UCH), Vicente Navarro Luján; el rector de la Universitat Catòlica de València Sant Vicent Màrtir (UCV), José Manuel Pagán Agulló, y el director de proyectos de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez.

Este acuerdo desarrollará diferentes líneas de actuación y una

de las principales novedades para esta edición es el impulso para fomentar la internalización del proyecto en varias líneas.

LAS LÍNEAS DEL PROYECTO // Impulsando la participación de los deportistas y/o equipos de las universidades valencianas en campeonatos internacionales. En concreto, la Fundación financiará con una aportación del 50% el coste oficial de participación de equipos universitarios en los European Universities Games (EUG) o World University Championships (WUC) de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU).

A su vez, habrá una línea de ayudas para la adquisición de las equipaciones deportivas de los deportistas universitarios con la inclusión de la marca Comunitat de l'Esport en las mismas.

Además, la Fundación ayudará económicamente al total de deportistas del Proyecto FER que cursen estudios de grado, máster o doctorado oficiales. ≡